
Nach einer Einleitung von Herrn Hombitzer, kommt es zu einer kurzen Diskussion hin-
sichtlich einer zukünftigen Ausdehnung der im Ansatz begonnenen Bauzeile im rückwär-
tigen Bereich. Verwaltungsseitig wird dargelegt, dass die rückwärtigen Gebäude der e-
hemaligen landwirtschaftlichen Hofstelle, welche teilweise zu Wohnzwecken umgenutzt 
wurden, eine solche Bebauung rechtfertigen. Weitere Entwicklungen im Hinterland seien 
aus städtebaulicher Sicht zukünftig zu versagen. 
 


